

06 至誠を貫く

川口市立芝東中学校
57期生学年通信
2022年9月1日(木)

2学期スタート ～2年生の本番はこれから～

早いもので、42日間の夏休みも終わり今日から2学期が始まりました。「あ～、夏休み終わっちゃった(涙)」、「学校ダリ～」のようにネガティブに感じている人も多いかもしれません。でも、そこはマインドチェンジで行きましょう！なにせ、2年生の2学期は最重要期間であり、中学校3年間の折り返し地点になります。2学期の行事予定を見てみると、

9月 水上自然教室、新人戦

10月 中間テスト、生徒会役員選挙、体育祭

11月 期末テスト、後期委員会

12月 合唱コンクール、鎌倉校外学習始動

と、なっています。行事が盛りだくさん！そして、この行事を引っ張るのは、何と言っても2年生なんです。自分のことだけをやっていれば良かった1年生とは違い、2年生は学校の柱となります。1年生を導き、3年生を支え、学校を盛り上げより良い雰囲気にしていくのが2年生の役割であり責任となります。まさに、2年生の本番はこれから！57期生124名、全力で頑張っていきましょう！

2030SDGsワークショップ

8月24日に行われたサマースクールにおいて、一般社団法人イマココラボから3名の講師をお招きし、SDGsについてより理解を深めるためのワークショップが行われました。

ここで行われたのが、カードゲーム「2030SDGs」。SDGsの17の目標を達成するために、現在から2030年までの道のりを体験するゲームです。もう少し詳しく言うと、経済・環境・社会を意識し、「誰一人取り残さない世界の実現」、「Transforming our World (我々の世界を変革する)」を目指していくものです。生徒たちはグループに分かれ、「なぜ、私たちの世界にSDGsが必要なのか」「SDGsがあることによってどんな可能性がうまれるのか」を考えて取り組んでいました。生徒の感想を読んでもみると、

「SDGsは、人間や生き物が住みやすい環境をつくることや経済を発展させ、社会を安定させることが大切だと思う。」「誰一人として取り残さずにみんなでよりよい社会や暮らしを目指していくためのものであると感じた。」「すべての人が平等で、環境・経済・社会のバランスのとれた世界にすることが大切だと感じた。」「土台となる環境の問題は、一人ひとりが意識していけば達成できる目標だと思うので、パートナーシップを大切にし、自分の生活を見直して変えていくことが重要」「一人ひとりが行動することが大切だと思う。」と書いており、ワークショップを通してSDGsについて理解を深め、これからの社会のあるべき姿と自分にできることをしっかりと考えていたように思います。9月12日(月)に行われる水上自然教室でも、今回のワークショップで得た見方・考え方ははたらかせ、色々なものを多角的に捉えながら進めていきましょう。

※講師の方が、57期生の話の聞き方をめちゃくちゃほめていました。うれしいですね。



保護者の皆様へ

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。42日間の夏休みも終わり、2学期がスタートいたしました。2学期は行事も多く、生徒たちにとっては密な青春を過ごせる時期になります。今学期も生徒たちの成長を一番に考え、教育活動をしてまいります。よろしくお願いいたします。連絡が2点ありますので、ご確認ください。

【連絡1 修学旅行積立口座未登録のご家庭へ（再掲載）】

本校では、JTB 教育旅行積立を利用して、昨年度から修学旅行費の積み立てを行っております。多くの方に登録していただきましたが、登録口座やクレジットカードなどの関係で登録できなかったご家庭がありました。そこで、この度、追加登録ができるようになりました。登録を希望される方は、2学年主任・中村までご連絡ください。なお、登録されていないご家庭については、修学旅行前に65,000円を収集させていただきます。

【連絡2 水上自然教室の関わる集金と保険証コピーの提出について】

8月24日のサマースクールで、「水上自然教室 集金」、「保険証のコピー提出」についての手紙と封筒を配布いたしました。提出日は9月6日(火)となっております。よろしくお願いいたします。